



SCHAKI – Hilfe für Schlaganfall-Kinder

In jedem Jahr erleiden schätzungsweise bis zu 400 Kinder einen Schlaganfall, die Dunkelziffer liegt jedoch noch viel höher.

Viele Familien fühlen sich mit der ungewohnten Situation, die durch den Schlaganfall ihres Kindes entstanden sind, verzweifelt und alleine gelassen. Informationen darüber, wie das Kind den Schlaganfall auf lange Sicht verkraftet, gibt es kaum. Daher hilft es ungemein, wenn sich die Betroffenen mit anderen Familien, die ebenso Tag für Tag nahezu die gleichen Herausforderungen bewältigen müssen, austauschen können.

Die Selbsthilfegruppe SCHAKI hat sich mittlerweile zur größten Selbsthilfegruppe für Schlaganfall-Kinder und deren Familien in Deutschland entwickelt. Aktuell kommen dabei nicht nur Familien aus ganz Deutschland auf SCHAKI zu, sondern auch Betroffene aus der Schweiz und Österreich.

Informieren, unterstützen und Spaß haben

Ziele von SCHAKI sind es:

- den Austausch zum Thema kindlicher Schlaganfall zu fördern
- den Schlaganfall-Kindern schöne Erlebnisse zu ermöglichen
- Unterstützer und Kooperations-Partner zu finden, die den betroffenen Eltern und Kindern das Leben mit den Folgen des Schlaganfalls erleichtern
- das Thema Schlaganfall bei Kindern in der Öffentlichkeit prägnanter zu machen

Darüber hinaus werden Betroffenen und Interessierten regelmäßig interessante und wichtige Informationen zum Thema Schlaganfall zur Verfügung gestellt – entweder über die eigene Homepage oder den eigenen



Isabel Gehlken, Lisa Nikolei, Felix Seibert-Daiker (KiKA-Moderator), David Höwelkröger bei der Preisverleihung des KiKa Zukunftsmachers 2013.

Facebook-Account www.facebook.com/SchlaganfallKinder.

SCHAKI zeichnet dabei auch ein hohes Maß an Kreativität aus. So hat der Film „Skill League – Vertraue Deinen Fähigkeiten“, der vom Thema „Mobbing in der Schule“ und „Integration von Kindern mit Handicap“ handelt, im November 2013 den KiKa-Zukunftsmacher-Preis gewonnen. Das Drehbuch wurde dabei von zwei Kindern der Gruppe (David und Lisa) selbst geschrieben und auch im Film spielten Schlaganfall-Kinder und deren Geschwister mit.

Aktuell arbeitet SCHAKI mit zwei Studenten-Gruppen der Universität Bielefeld zusammen. Hier wird zum einen gerade ein

60-minütiger Dokumentar-Film zum Thema Schlaganfall-Kinder gedreht – zum anderen wird ein interaktiver Messestand entwickelt, der Messebesuchern fühlbar machen soll, was Kinder mit dem Handicap Schlaganfall täglich leisten müssen.

kontakt

Anja Gehlken
Lenastraße 10
32257 Bünde
☎ 05223/793131
info@schlaganfall-kinder.de
www.schlaganfall-kinder.de

